
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 15.05.2015 
ok 

L’anno duemilaquindici, il giorno quindici del mese di Maggio nei locali della V 

Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n.340727 del 

30.04.2015 in seduta di prosecuzione, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione 

per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente della Circoscrizione, Cavaliere Vincenzo 

assistito, in qualità di Segretario, dall’Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia. 

 Procedutosi, alle ore 9.30 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: 

Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo,Cicala Pietro, Di Maggio Rocco, 

Figuccia Marco, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele,  

Schirò Riccardo, Tarantino Giovanni. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre  la seduta. 

  Si dà atto che alle ore 09.32 entra in aula il Cons. Saladino. 

 

Il Presidente, con l’assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consiglieri 

Altadonna , Di Maggio, Figuccia. 

Il Cons. Di Maggio comunica che lascia l’aula perché, questa mattina si svolgeranno 

i funerali del padre della Responsabile della postazione Borgo Nuovo, ed esce alle 

ore 9.38. 

Il Presidente sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. Di Maggio con il Cons. 

Saladino. 
Il Cons. Lo Sardo chiede di prelevare le Mozione B e C, si associa il Cons. Palazzo. 

Il Consiglio approva i prelievi all’unanimità. 

I Conss. Altadonna  e Palazzo appongono la loro firma su entrambi le Mozioni. 

Viene prelevata la Mozione B  avanzata dal Cons. Lo Sardo, avente come 

oggetto:”Viabilità intralciata dai parcheggi autovetture in doppia fila”.,  

Viene letta e posta in discussione. 

Il Cons. Lo Sardo dichiara di ricevere lamentele da parte dei cittadini che spesso 

rimangono bloccati dalle macchine posteggiate in doppia fila. Chiede che a tal 

proposito si faccia una conferenza di servizio con il comandante della Polizia 

Municipale. 

  Si dà atto che alle ore 09.45 entra in aula il Cons. Pellitteri. 

Il Presidente Cavaliere comunica che il Comandante Messina ha predisposto 3 

autovetture munite di telecamere per fare “street control”. Bisognerebbe fare delle 

iniziative di prevenzione e poi di repressione.   

Il Cons. Saladino chiede che si effetti un controllo in Corso Finocchiaro Aprile per 

poter spostare i vasi di cemento che ostano il parcheggio. 

Il Presidente Cavaliere  informa di aver sentito che il Sindaco e il Comandante 

Messina hanno dato il compito agli ausiliari del traffico di controllare le auto 

posteggiate in seconda fila. Ma in effetti il loro compito è solo quello di controllare se 

è stato pagato il tagliando del parcheggio.  

 Il Cons.Altadonna commenta che il codice della strada dovrebbe essere rispettato 



sempre. 

Il Cons. Figuccia presenta una lettera in cui annuncia le proprie dimissione da 

componente della 2 Commissione. 

  Si dà atto che alle ore 09.55 entrano in aula i Conss. Iovino e Lucido. 

Esauriti gli interventi il Presidente pone in votazione la Mozione B. 

Il Cons. Saladino chiede di votare per appello nominale. 

Il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.13 

Assenti                        n.3 

Voti favorevoli       n.12 ( Altadonna ,Cavaliere, Cicala, Figuccia, Iovino, Li Muli, 

Lo Sardo, Palazzo, Pellitteri, Saladino, Schirò, Tarantino).  

Astenuti                      n.1 (Lucido). 

Voti contrari              nessuno.  

La Mozione B  viene approvata a maggioranza. 

Il Cons. Cicala chiede la sospensione della seduta per 10 minuti. 

Si pone in votazione, per alzata di mano, la sospensione: 

favorevoli 4( Cicala, Schirò, Saladino,Iovino). 

Astenuti    6( Tarantino, Lo Sardo, Altadonna, Palazzo, Li Muli, Lucido). 

Contrari    2 ( Pellitteri, Cavaliere). 

La richiesta di sospensione non viene approvata. 

Il Cons. Iovino commenta che dare 10 minuti di sospensione quando accade 

qualcosa fuori dall’ordinario, non è la fine del mondo. 

Il Cons. Altadonna risponde che la riunione è importante per la Commissione ma 

non per il Consiglio.   

  Si dà atto che alle ore 10.00 esce dall’aula il Cons. Tarantino. 

Il Cons. Iovino replica che la sospensione permetterebbe ai componenti della 2 

Commissione di poter discutere e quindi di riprendere i lavori del Consiglio con più 

serenità. Chiede nuovamente una sospensione. 

Il Presidente Cavaliere sospende la seduta per 5 minuti. 

Alle ore 10.10, procedutosi all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:,  

Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo,Cicala Pietro, Figuccia Marco, Iovino 

Lorenzo, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo 

Daniele, Pellitteri Giuseppe, Saladino Vincenzo,  Schirò Riccardo. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente continua la seduta. 

Si procede alla lettura della mozione C a firma del Cons. Lo Sardo avente per 

oggetto:”Account di posta elettronica e accesso a Internet”. 

Il Cons. Lo Sardo riferisce che molti Consiglieri hanno fatto presente questa 

problematica e che l’accesso a Internet è ormai indispensabile. 

Il Cons. Altadonna chiede la verifica del numero legale. 

 Alle ore 10.15, procedutosi all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:,  

Cavaliere Vincenzo,Cicala Pietro, Iovino Lorenzo, Li Muli Maurizio, Saladino 

Vincenzo,  Schirò Riccardo, Tarantino Giovanni. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente continua la seduta. 

Pervengono al tavolo della Presidenza le dimissioni dei Conss. Iovino, Schirò, Cicala, 

dalla 2 Commissione Cultura.  



Il Cons. Altadonna chiede la verifica del numero legale. 

 Alle ore 10.20, procedutosi all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:,  

Cavaliere Vincenzo,Cicala Pietro, Iovino Lorenzo, , Saladino Vincenzo,  Schirò 

Riccardo, Tarantino Giovanni. 

Constatata la mancanza  del numero legale il Presidente chiude la seduta. 

 

 

 

 

 

f.to Il Segretario       f.to  Il Vice Presidente 

Esperto Amm.vo       Cavaliere Vincenzo 

Dr.ssa Ciaperoni Patrizia         

 

 

 

 

 


